



La Centuria «Diego Almagro» durante una de las sesiones de educación Premilitar. (Fot. A. P. y P. del F. de J.)

## Las unidades de Flechas

En lo que se refiere a Flechas, que según el concepto que hasta hace poco respondía a esa palabra son los afiliados menores de 16 años, en la Fiesta Mayor del pasado año se poseía una Centuria, de la cual había uniformada tan sólo una Falange, es decir, una tercera parte de la Centuria (40 muchachos). Debido a las dificultades económicas con que ha atravesado



La Centuria «Diego Almagro» desfila por las calles de Granollers. (Fot. A. P. y P. del F. de J.)

y sigue atravesando la Delegación, las Unidades de Flechas tuvieron que vivir una vida lánguida, no pudiéndose desplegar con ellos la necesaria labor educativa, que es la esencial del Frente de Juventudes, y reuniéndose tan sólo en los días de festejos y conmemoraciones.

## Las unidades escolares

En el mes de febrero del presente año, se agruparon los escolares de los distintos Centros Docentes de la localidad en tres Centurias, que se formaron de la siguiente forma: Primera Centuria: Grupo Escolar Peireantón, Colegio Educador y Escuelas Antonianas; Segunda Centuria: Escuelas Pías de San José; Tercera Centuria: Colegio Masjuán, Colegio Montessori y C. O. de Enseñanza Media. Desde entonces hasta finalizar el curso se ha efectuado en los distintos Centros Docentes clases semanales de E. F. y Premilitar, y se han realizado clases prácticas algunos domingos por la mañana.

Esas clases, que han constituido tan sólo un ensayo, han sido dirigidas por los Mandos de las Centurias, todos ellos Cadetes de nuestra Delegación, que con la magnífica colaboración de los señores Directores y Maestros de cada Colegio, han sabido aportar su esfuerzo a esa tarea de formar una juventud escolar digna de la Grandeza que ansiamos para la Patria. Con todo, he dicho ya, que lo realizado no ha sido más que un ensayo del cual hemos procurado sacar el máximo de enseñanzas, para efectuar en el curso que se avecina y ya para siempre, de forma

concienzuda y completa, la que es misión del F. de J. en la Escuela. Para ello, sin embargo, será necesario superar la agobiante situación económica de hoy, a la que es debido que el encuadramiento y esfuerzo realizado por los Mandos de esta Jefatura no haya dado resultados definitivos.

## Inspección comarcal

Satisfactoria ha sido también la labor de la Inspección Comarcal, que ha efectuado el encuadramiento de todos los Cadetes de la Comarca en dos Banderas: La Ramiro Ledesma y la Matías Montero, integradas cada una por tres Centurias. Confeccionados los ficheros de cada Centuria y reunidos en esta Comarcal todos los datos necesarios, ha sido ya trazado un plan de Educación Política, Física y Premilitar para los Cadetes de todas esas Centurias, que dará comienzo en el próximo mes de septiembre.

## Labor de organización

Sin embargo la tarea que ha requerido mayor atención y trabajo, ha sido la de organización. Hasta hace pocos meses no había emanado de la Superioridad ninguna orden que detallase la organización de las Delegaciones Locales y Comarcales, y de las Centurias. Se poseían tan sólo normas sobre los rasgos fundamentales: eso es, la división de los Camaradas en Cadetes, Flechas y Pelayos, y la existencia y funciones de cada una de las Asesorías, a lo cual, naturalmente, había añadido algunos datos particulares, y algunos detalles sobre algún que otro punto de estructuración. Todo lo demás, cada Comarcal se lo hizo a su manera. Como es natural, la aspiración de siempre era tener una organización que abarcase el mínimo pormenor y recogiera y encauzara las más pequeñas actividades, y a causa de que continuamente se iban recibiendo nuevas orientaciones e instrucciones, también continuamente evolucionar la estructuración, y muchas veces tenía que ser modificada fundamentalmente.

Sería demasiado prolijo hacer historia de la organización de nuestra Jefatura de Milicias. Baste, por



Prácticamente la Centuria «Diego Almagro» ensaya un desfile en el campo de instrucción. (Fot. A. P. y P. del F. de J.)